

Eine Schule für meinen Sohn

R.D., Guatemala

07.10.2011

Ich habe einen autistischen Sohn, für den ich jedes Jahr von neuem unter vielen Schwierigkeiten eine Schule suchen musste, die ihn aufnahm. In diesem Jahr bat ich den hl. Josefmaria darum, einen Platz zu finden, wo man ihm wirklich hilft. Ich habe eine Universität gefunden, wo man ihn in diesem Jahr vorzeitig als Hochbegabten aufnimmt, so dass

er dort ein Studium absolvieren kann.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/eine-schule-fur-meinen-sohn/](https://opusdei.org/de-at/article/eine-schule-fur-meinen-sohn/)
(05.02.2026)